
Протокол № 2 

Заседания Попечительского совета 

КГКП «Костанайский политехнический высший колледж» 

 

г.Костанай                                                                                      17 марта 2018 г 

 

 

Председательствовал: 

Садыков Тимур Мейрханович           Председатель Правления –  

                                                                Президент АО «Баян-Сулу» 

 

 Присутствовали члены Попечительского совета: 

 

1.  Аронова Ирина 

Петровна 

Депутат Мажилис Парламента Республики 

Казахстан, член Комитета по международным 

делам, обороне и безопасности 

 

2.  Ахметова Гульмира 

Аскаровна  

депутат Костанайского областного 

Маслихата, директор Костанайского 

областного  филиала АО «Народный  Банк 

Казахстана» 

3.  Даумова Батима 

Бексултановна  

Руководитель Управления образования 

акимата Костанайской области 

4.  Есенжолова Гаухар 

Шоинтайкызы 

Родитель, индивидуальный предприниматель  

5.  Жарылгасов Женис 

Бахытбекович 

Проректор по научной работе и внешним 

связям КГУ им. А. Байтурсынова 

 

6.  Казин Манарбек 

Ауанович 

Начальник отдела развития человеческого 

капитала Палаты предпринимателей 

Костанайской области 

7.  Насынов Адэль 

Туребекович 

Руководитель научно-образовательного фонда 

«Synergy» 

8.  Олкинян Людмила 

Юрьевна  

Руководитель корпорации Университета Allur 

Group СарыаркаАвтоПром 

9.  Оралбаева Динара 

Абилкаировна 

Родитель, учитель биологии Заречной средней 

школы с гос. языком обучения 

10.  Сергеев Анатолий 

Константинович 

Депутат Костанайского областного 

Маслихата, глава к/х «Успенское» 

11.  Утеулин Нуркелген 

Абдрашевич  

Депутат Костанайского областного 

Маслихата, глава КХ «Утеулин» 

12.  Утепов Туремурат 

Кубекович 

Депутат Костанайского областного 

Маслихата, директор ОО ПКФ «Кайрат» 



 

Приглашенные: 

1. Дощанова Алма Иргибаевна- депутат Костанайского областного 

маслихата, директор КГКП «Костанайский политехнический высший 

колледж» 

2. Татьянова Айгуль Болатовна - зам. директора по учебной работе 

КГКП «Костанайский политехнический высший колледж» 

3. Синько Олеся Викторовна - зам. директора по научно-методической 

работе КГКП «Костанайский политехнический высший колледж» 

4. Храмей Ирина Сергеевна - зам. директора по информационным   

технологиям КГКП «Костанайский политехнический высший колледж» 

5. Бутнараш Ольга Леонидовна - зам. директора по УПР КГКП 

«Костанайский политехнический высший колледж».  

 

Повестка дня: 

1. Создание Центра компетенций на базе Костанайского 

политехнического высшего колледжа, анализ финансово-экономического 

обоснования.  

2. Внесение изменений в план работы попечительского Совета на 2017-

2018 учебный год. 

3. Разное 

Председатель: обозначил вопросы повестки дня, представил членам 

Попечительского совета приглашенных.  

 

По первому вопросу заслушали информацию зам. директора по ИТ 

Храмей И.С., которая в своем выступлении представила информацию о 

конкурсах профессионального мастерства в рамках международного 

движения Worldskills, обосновала необходимость создания Центра 

компетенций и значимость данного проекта в развитии учебного заведения и 

конкурентоспособности выпускников. Обозначила стратегические цели, 

региональные и национальные задачи.  

Выступили:   

Дощанова А.И., директор КГКП «Костанайский политехнический 

высший колледж», озвучила рейтинговую оценку ТиПО среди 

политехнических колледжей республики, в котором Костанайский 

политехнический высший колледж занял 1 место. Также отметила, что 

разработаны типовые правила, цели, функционал центра компетенций, о том, 

что имеется поддержка на уровне Министерства образования и науки РК. 

Подчеркнула, что посредством работы Попечительских советов и 

взаимодействия с социальными партнёрами будут инициированы 

презентационные компетенции, которые пока не входят в перечень мировых 

компетенций движения Worldskills, например, по элеваторному, крупяному и 

комбикормовому производству.  



Насынов  А. Т.,  который представил информацию о развитии движения 

Worldskills в Казахстане, обосновал необходимость участия работодателей и 

социальных партнеров в данном движении, добавил, что именно работодатели 

должны быть заинтересованы в проведении  таких  чемпионатов, так как они 

могут участвовать в качестве экспертов и предоставлять площадки для 

подготовки и проведения чемпионатов и в итоге приглашать экспертов 

мирового уровня на свои предприятия.  

Олкинян Л. Ю. отметила темпы развития Костанайского 

политехнического высшего колледжа и стратегическое направление по 

решению поставленных задач, заявила о готовности участия в плане, 

предусмотренным как индустриальным, так и попечительским советом. 

Заключила, что создание Центра компетенций будет способствовать 

повышению качества подготовки кадров для высокотехнологичной и 

инновационной экономики страны, а также поможет улучшить качество 

профориентационной работы среди молодежи.   

Казин М. А. отметил, что колледж уникален по своей структуре и готовит 

специалистов по нескольким востребованным отраслям экономики. Призвал 

присутствующих принять участие в работе и развитии центра компетенций. 

Подчеркнул, что остро стоит вопрос о взаимодействии учебных заведений и 

бизнес сообщества. Со своей стороны, выразил готовность в вовлечении 

бизнес сообщества в разработку образовательных программ и пр. 

Председатель: отметил актуальность создания Центра компетенций на 

базе Костанайского политехнического высшего колледжа, высказал 

инициативу о необходимости поддержать проект в полном объеме, а также 

участие работодателей в софинансировании проекта.   

 

Председатель: Остановился на планировании работы Попечительского 

совета, предложил членам Попечительского совета внести предложения.  

 

Члены Попечительского совета обсудили и дополнили план работы.  

 

Председатель: Представил информацию о 5 социальных инициативах 

Президента РК, о достижениях колледжа, о финансовых инвестициях. 

Обозначил проблему отсутствия общежития для студентов, в связи с этим 

затронул вопрос о долевом строительстве общежития. Предложил 

Попечительский Совет перевести в формат наблюдательного Совета, с целью 

перемещения акцента с контрольной функции на взаимную ответственность.  

 

 

Решили: 

 

1. Проект Центра компетенций поддержать и участвовать в его 

софинансировании.  

Контроль: председатель Попечительского совета  

Садыков Т. М.  

 

2. Утвердить изменения в план работы попечительского совета. 

                                   Срок исполнения: в течение года.  



Ответственность: Бутнараш О. Л.  

 

3. Содействовать проведению конкурсов профессионального мастерства 

в рамках международного движения World skills.  

Срок исполнения: в течение года.  

Ответственность: Храмей И. С. 

 

4.Инициировать перед местными исполнительными органами вопрос о 

строительстве общежития для Костанайского политехнического высшего 

колледжа.  

Ответственность: Дощанова А. И. 

 

 

Председатель  

Попечительского совета               Т. Садыков  

 

                  

Секретарь                                    

Попечительского совета                                                      

 


